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Protokoll der Gründungsversammlung des Vereins mit dem Namen 

Bonsai Team Koblenz - Mittelrhein e.V. 
 

 
Am 27. Jun. 98 trafen sich auf schriftliche Einladung durch Herrn Weller interessierte 
Damen und Herren (s. Anwesenheitsliste) um 10.30 Uhr in der Gaststätte zur Post in 
Koblenz-Metternich um den Verein "Bonsai Team Koblenz-Mittelrhein zu gründen. 
 
Nach der Begrüßung durch Herrn Weller wurde anhand einer Vorlage über eine 
Satzung beraten. Nach eingehender Diskussion über die einzelnen Paragraphen wurde 
die in der Anlage beigefügte Satzung einstimmig beschlossen. Alle Anwesenden 
erklärten ihren Beitritt zu dem neuen Verein. 
 
Für den weiteren Verlauf wurde folgende Tagesordnung festgelegt: 
 
TOP 1: Wahl des Vorstandes 
TOP 2: Festlegung des Mitgliederbeitrages 
TOP 3: Planungen für das laufende Jahr 
TOP 4: Verschiedenes 
 
Es wurde weiterhin beschlossen, daß das Protokoll der gesamten 
Gründungsversammlung von Herrn Weller geführt werden soll. 
 
 
TOP 1: Wahl des Vorstandes 
 
Zu Mitgliedern des Vorstandes wurden gewählt: 
1. Präsident:  Edgar Blettenberg, Neugasse 29, 56072 Koblenz 
2. Vizepräsident: Wolfgang Weller, An der Fähre 3a, 56072 Koblenz 
3. Schatzmeister: Lothar Kaesberg, Stauseestr. 28, 56072 Koblenz 
4. Schriftführer: Dietmar Hering, Westerwaldstr. 28, 56477 Rennerod 
5. Beisitzer:     Joachim Höhne, Im Kappesgarten 4, 56357 Nastätten-Obertiefenbach 
Alle Mitglieder des Vorstandes wurden einstimmig gewählt. 
 
Als Kassenprüfer aus den Reihen des Vereins wurde Edgar Lang, Mozartstr. 2, 65321 
Heidenroth einstimmig gewählt. 
Auf Vorschlag von Herrn Soulier soll der zweite Kassenprüfer der besseren Objektivität 
wegen nicht aus den Reihen der Mitglieder gewählt werden. Die Mitgliederversammlung 
stimmte diesem Vorschlag einstimmig zu und beauftragte Herrn Soulier, bis zum 
nächsten Treffen am 11.07. zu dem alle Mitglieder erscheinen wollen, einen geeigneten 
Kandidaten zu benennen. 
 
TOP 2: Festlegung des Mitgliederbeitrages 
 
Der Mitgliedsbeitrag wurde auf 60 DM pro Jahr festgelegt 
Es wurde nach Diskussion darauf verzichtet, eine Aufnahmegebühr zu erheben. 
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TOP 3: Planungen für das laufende Jahr 
 
Das erste offizielle Ereignis in der Vereinsgeschichte soll die Ausstellung im Rheinhotel 
Vier Jahreszeiten in Bad Breisig am 15. Und 16. August 98 sein. Die Schirmherrschaft 
wird der Kulturattaché der Botschaft der Volksrepublik China übernehmen, der auch 
sein Erscheinen zur Eröffnung am 15.08. zugesagt hat. 
Im Rahmen der Ausstellung wird es Vorführungen einer Tai-Chi Schule geben. 
Der Präsident bat die Mitglieder soweit als möglich am Freitag, dem 14. August ab 
17.00 Uhr beim Transport der Pflanzen und dem Aufbau der Ausstellung zu helfen. 
 
Einmal im Monat können sich die Mitglieder bei Edgar Blettenberg zum 
Erfahrungsaustausch und zur gemeinsamen Arbeit an den Bonsai treffen. 
Auf Bitte von Herrn Kaesberg legte man dafür den 2. Samstag jeden Monats ab 13.00 
Uhr fest. 
 
Der Vorstand wird nach der Ausstellung ein Programm für das nächste Jahr 
ausarbeiten. Es wird angestrebt, daß möglichst in jedem Quartal eine Veranstaltung 
über die monatlichen Treffen hinaus stattfinden soll. 
 
TOP 4: Verschiedenes 
 
Die Mitgliederversammlung diskutierte die Möglichkeit, verbindliche Arbeitsstunden für 
alle Mitglieder einzuführen. Nach Abwägung aller Argumente wurde eine Entscheidung 
darüber auf eine spätere Mitgliederversammlung vertagt. Zuerst sollen Erfahrungen 
gesammelt werden, inwieweit die anfallenden Gemeinschaftsarbeiten ohne starre 
Regelungen erledigt werden. 
 
Auf Anregung von Edgar Blettenberg wurde über ein Logo für den Verein diskutiert. Alle 
waren der Meinung, das dies für das Erscheinungsbild des Vereins durchaus wichtig 
sei. Verschiedene Vorschläge wurden diskutiert und dabei festgelegt, daß dieses 
Emblem möglichst klar und einfach zu halten sei. Die Ausgestaltung und Feinarbeit soll 
der Vorstand übernehmen. Dies gilt auch für die Entwicklung des Plakates für die 
Ausstellung im August. 
 
Die Mitgliederversammlung endete um 14.30 Uhr. 
 
Bestandteil des Protokolls ist die beiliegende Satzung und die beiliegende 
Anwesenheitsliste. 
 
 
Koblenz, den 27.06.1998 
 
 
Wolfgang Weller, Protokollführung 


